

EKSPOS

Polsek Kebon Pedes Laksanakan Kegiatan Pengamanan Operasi Lilin Lodaya 2023 di Terminal Tipe A Kota Sukabumi

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Dec 22, 2023 - 13:21



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi 22 Desember 2023 - Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat hari ini melaksanakan kegiatan pengamanan dalam Operasi Lilin Lodaya 2023 -2024 di Terminal Tipe A Kota Sukabumi. Kegiatan tersebut

dilakukan sebagai upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta memberikan rasa aman kepada para pemudik yang akan pulang kampung usai merayakan perayaan Tahun Baru. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Kebon Pedes, Ipda Try Sumarno, S.I.P., mengungkapkan bahwa pelaksanaan kegiatan pengamanan ini sangat penting untuk menghindari terjadinya tindakan kriminalitas, kecelakaan, serta meminimalisir kemacetan di terminal pada musim liburan kali ini. "Operasi Lilin Lodaya 2023 -2024 ini merupakan bagian dari kegiatan rutin yang kami lakukan setiap tahunnya. Kami berharap dengan adanya kehadiran petugas kepolisian di terminal, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam melanjutkan perjalanan mereka," ucap Ipda Try Sumarno. Dalam kegiatan pengamanan ini, Polsek Kebon Pedes melibatkan seluruh personel yang ada, termasuk para petugas Polisi Lalu Lintas dan Jaga Piket. Mereka akan melakukan patroli di sekitar terminal, memastikan kelancaran lalu lintas, serta melakukan pendekatan kepada para pemudik untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya berlalu lintas dengan aman. Ipda Sumarno, S.I.P., juga menambahkan bahwa pihaknya bekerja sama dengan pihak terkait, seperti Dinas Perhubungan dan Satuan Polisi Pamong Praja, untuk menjaga ketertiban di dalam terminal. Selain itu, petugas juga akan melakukan pengawasan terhadap tindakan premanisme dan pungutan liar yang mungkin terjadi. "Kami akan berada di sini selama 24 jam penuh selama Operasi Lilin Lodaya berlangsung. Kami siap memberikan bantuan dan penjelasan kepada masyarakat yang membutuhkan. Jika ada hambatan atau gangguan di terminal ini, masyarakat dapat langsung menghubungi petugas yang berjaga di pos keamanan," jelas Ipda Try Sumarno. Di samping itu, Polsek Kebon Pedes juga menyediakan mobil ambulans dan personel medis untuk memberikan pertolongan pertama kepada korban kecelakaan lalu lintas yang ada di sekitar terminal. Hal ini dilakukan sebagai upaya untuk memberikan respon cepat dan menyelamatkan nyawa para korban. Diharapkan dengan adanya kegiatan pengamanan ini, masyarakat yang melintasi terminal tipe A Kota Sukabumi dapat merasa lebih tenang dan aman dalam perjalanan mereka. Operasi Lilin Lodaya 2023 di terminal ini diharapkan dapat berlangsung dengan sukses, dan polisi akan selalu siap melayani masyarakat dengan baik.